

Unión Árabe de Cuba reitera llamado a la paz



Unión Árabe de Cuba

Unión Árabe de Cuba

La Habana, 5 ago (RHC) La Unión Árabe de Cuba emitió una declaración donde reiteró hoy el llamado a la paz e insistió en la necesidad urgente de detener la escalada de violencia en el mundo árabe.

En el documento advirtió que a pesar de los esfuerzos internacionales y la voluntad de la comunidad árabe por alcanzar la paz en la región, la sombra de la guerra es cada vez más nítida.

«Los asesinatos selectivos del gobierno sionista ocurridos en días pasados incendian más aún los ánimos.

La realidad es que no hay, de parte del Gobierno de (Benjamín) Nethanyahu, voluntad ninguna para encontrar un camino para el final de la guerra», subrayó el texto.

La declaración alerta que el conflicto con el Líbano y la provocación a Irán, no traerán otra cosa que más muerte y destrucción.

La organización expresó su apoyo a los esfuerzos de los gobiernos árabes para encontrar una solución diplomática que detenga el genocidio en Gaza, a la vez que ratificó su respaldo al pueblo libanés y su

dirigencia política, en su postura de defensa de la causa palestina.

«Denunciamos, una vez más, que lo que ocurre hoy en Palestina, no es una guerra, es un genocidio. Gaza es el Auschwitz del siglo XXI y está sucediendo frente a los ojos de millones de seres humanos de manera impune», subrayó la Unión Árabe.

También hizo un llamado a la Comunidad Árabe de Cuba para apoyar en redes sociales las causas justas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/362019-union-arabe-de-cuba-reitera-llamado-a-la-paz>



Radio Habana Cuba